

# MUNDIAL ~86



## FUE GOL

Como puede apreciarse en la imagen, el balón disparado por Michel botó dentro de la portería brasileña después de ser rechazado por el larguero. Un error del árbitro que supuso la derrota de España en su primer partido del Mundial. Sin embargo, y como temían los más pesimistas, Brasil fue mucho equipo para España, que cayó derrotada frente a uno de los grandes favoritos para este Mundial. Los brasile-

ños demostraron que, a la hora de la verdad, sobre el terreno de juego, se olvidan todos los problemas y rencillas y hacen uno de los mejores balompiés del mundo. España no pudo anular el fútbol técnico de los brasileños, que mantuvieron durante mucho tiempo el balón en su poder favorecidos por un terreno de juego de hierba muy alta, que hacía más difícil el intento de «pressing» de los hombres de Muñoz.